

GRATIS - Ihre Internet-Tageszeitung! Wir veröffentlichen Ihre **Pressemitteilungen**! Wir werben für Sie! Ein Klick und mehr erfahren!



Mit Hörsystemen wieder Spaß am Miteinander



Breisach - Emmendingen - Endingen - Freiburg-Innenstadt - Freiburg-West - Kenzingen - Müllheim - Todtnau

Titelseite » RegioMix (dies & das) » **Textmeldung**

STADTKREIS FREIBURG - FREIBURG

31. Mai 2017 - 17:00 Uhr

Job-Start-Börse Freiburg eröffnet – Rund 220 Aussteller erstmals am neuen Standort Messe Freiburg



weitere Bilder hier
Vergrößern?
Auf Foto klicken.

Seit heute Mittag, 14 Uhr bieten rund 220 Aussteller auf der Job-Start-Börse Freiburg Informationen rund um Ausbildungsplätze und Weiterbildungsmöglichkeiten. Auch konkrete Ausbildungsangebote treffen während der zwei Tage in den Hallen der Messe Freiburg auf Interessenten.

Um 15 Uhr wurde die Job-Start-Börse offiziell eröffnet. „Wir betreiben diesen großen Aufwand nicht nur, um den jungen Menschen Wege in die berufliche Karriere aufzuzeigen, sondern diese Messe ist für uns ein notwendiger Schritt, um dringend benötigte Fachkräfte für unsere Betriebe auszubilden“, beschrieb IHK-Vizepräsident Michael Ganter die Situation.

Staatssekretär Volker Schebesta (Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg) lobte die Initiative der Wirtschaft, aktiv das Problem Fachkräftemangel anzugehen.

Zeichen für die Wichtigkeit der Veranstaltung ist, dass von den ideellen Trägern der Job-Start-Börse jeweils Vertreter aus der Führungsetage an der Eröffnung teilnahmen.

Während die Messe offiziell eröffnet wurde, informierten sich bereits hunderte von Jugendlichen und junge Erwachsene über Ausbildungsmöglichkeiten der meist regionalen Unternehmen. Zahlreiche Branchen nehmen mit eigens ausgerüsteten Informations-Trucks an der Messe teil. Ausbilder und Auszubildende der teilnehmenden Firmen sprechen aktiv Interessenten an, um auf Ausbildungschancen aufmerksam zu machen.

In den Konferenzräumen der Messe Freiburg werden außerdem zahlreiche Informationsveranstaltungen und -vorträge angeboten, die Fragen zu Ausbildungswegen klären. Bewerber können vorab von Fachleuten ihre Bewerbungsmappen checken lassen.

Die Job-Start-Börse in Freiburg läuft heute noch bis 20.30 Uhr und morgen von 8.30 bis 14.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.

BILDER

